



COMMUNIQUÉ
IMMÉDIAT : lundi 31 juillet 2023

La délégation RIVE-SUD remporte la 57^e FINALE des Jeux du Québec!

Saint-Hyacinthe, le 31 juillet 2023

C'est samedi le 29 juillet qu'a pris fin la 57^e Finale des Jeux du Québec de Rimouski. Les athlètes de la Rive-Sud ont fait bonne figure en terminant parmi les 3 premiers au classement général dans 9 disciplines : Triathlon, natation, athlétisme, cyclisme sur route, basketball masculin, soccer féminin, baseball féminin, volleyball féminin et baseball masculin. Parmi celles-ci, la Rive-Sud s'est classée première dans les disciplines suivantes : Cyclisme sur route et baseball féminin. **C'est grâce à ces merveilleuses performances que la Rive-Sud remporte pour une 8^e fois le titre de région gagnante des Jeux du Québec.**

« Les athlètes nous ont donné de merveilleuses performances. Tous les athlètes, sans aucune exception, nous ont donné des frissons lors de leurs performances. Nous avons définitivement des athlètes très talentueux sur la Rive-Sud et nous remercions toutes les équipes autour d'eux qui sont là pour les supporter et les encourager ». Stéphanie Gendron, Cheffe de mission

La lutte pour le drapeau des Jeux était très chaude. C'est avec une différence de 3,5 points avec la région de Capitale-Nationale que la Rive-Sud a réussi à maintenir son titre. L'ensemble des athlètes du Québec ont su offrir des performances impressionnantes.

L'athlète sélectionnée pour être le porte-drapeau de la Rive-Sud pour la cérémonie de clôture est Olivia Lauzon. Olivia est receveur de l'équipe de baseball féminin. Elle occupe donc une position clé et, malgré le stress qui accompagne ce rôle, Olivia a été une des étoiles du tournoi ainsi qu'une leader pour l'équipe, menant à la participation à la finale de la médaille d'or ainsi qu'à la victoire de celle-ci, marquant de cette manière l'histoire des Jeux du Québec. Le baseball féminin étant nouvellement représenté aux Jeux du Québec, Olivia a démontré tout au long des jeux les valeurs véhiculées par le sport, offrant ainsi un brillant avenir pour la discipline.

La Rive-Sud tient à remercier tous les bénévoles qui se sont impliqués, de près ou de loin, dans les Jeux du Québec. C'est grâce à ces bénévoles que ces jeunes ont pu vivre une expérience gratifiante et mémorable. Précieux remerciements également à la ville de Longueuil d'avoir accueilli chaleureusement tous les membres de la délégation lors des rencontres préparatoires.

– 30 –

Source et information : Stéphanie Gendron, cheffe de délégation, région Rive-Sud
Loisir et Sport Montérégie, Tél. : 450.773.9802, poste 210
sgendron@loisir.qc.ca

2050, rue Cirouard Ouest
Saint-Hyacinthe
QC J2S 3A6
Tél. : 450 773-9802
1 800 387-7979
Télec. : 450 773-4881
lsm@loisir.qc.ca
www.loisir.qc.ca